

# Innovation et solidarité récompensées à Genève

**Économie** Cinq distinctions ont été attribuées ce mardi par la CCIG, l'État et l'OPI au Bâtiment des Forces Motrices. Le Prix spécial du jury est revenu à Partage.

Le carillon de la rentrée économique sonne à toute volée. Après la rentrée des entreprises de la FER fin août, c'était au tour, mardi soir, de la Chambre de commerce (CCIG), du Canton de Genève et de l'Office de promotion des industries d'inviter les acteurs économiques au Bâtiment des Forces Motrices pour la remise des Prix de l'économie, une volée de distinctions mettant en valeur des entreprises présentées au public par un passionnant petit film.

La cérémonie s'est tenue en présence de la ministre de l'Économie, Delphine Bachmann, et de la ministre des Finances, Nathalie Fontanet, dans un contexte

très particulier, qu'a rappelé le directeur de la CCIG, Vincent Subilia: «La Genève économique, explique-t-il, se trouve confrontée à des défis sans précédent, imputables majoritairement aux coups de boutoir imposés par le bureau ovale; qu'il s'agisse de la Genève qui exporte, indûment frappée par des droits de douane parfaitement injustifiables, et que les Chambres de commerce conjointement avec nos autorités fédérales s'emploient à réduire; ou qu'il s'agisse de la Genève internationale, véritable ADN de cette capitale du multilatéralisme – aujourd'hui à risques – qu'est la plus petite des grandes villes. Genève est dans l'œil du cyclone.»

Devant environ 700 personnes, le Prix de l'innovation a été décerné à l'entreprise Taurus pour son travail dans les transferts de données numériques (blockchain) dans le cadre du marché des capitaux. Swissoja a reçu le Prix de l'industrie pour son activité dans la fabrication à base de soja: tofu, brochettes, burgers, boissons, produits à base de pulpe de soja. Leader des soins oculaires, présent dans 60 pays, Alcon s'est vu décerner le Prix du rayonnement international. Le fait que l'entreprise ait été créée aux États-Unis en 1945 et ait déplacé depuis son siège social mondial à Genève est naturellement un pur hasard!

Le Prix spécial du jury a été attribué à Partage, entreprise solidaire connue comme le loup blanc, distinguée par la Thune du Coeur, qui collecte, trie et distribue aux personnes en difficulté des produits alimentaires provenant d'invendus. En 2024, quelque 285 tonnes ont été distribuées.

Enfin, Komgo, un développeur de logiciels, a reçu le Prix de l'économie notamment pour avoir créé «la plus grande plate-forme multibancaire mondiale de services commerciaux numériques» utilisée notamment par le secteur du négoce.

**Marc Bretton**